Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 3 Piéces
Superficie 102 m2
Réference BSM230023
Prix 890 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice — Bas Cimiez : un appartement 3 pieces situé dans un palace belle époque le
Majestic, a seulement quelques pas du centre-ville. Niché en avant-dernier étage,
cet appartement offre une vue panoramique imprenable sur la ville et la mer.ll se
compose comme suit: une entrée spacieuse et privatisée avec des rangements
pour les effets personnels. Le séjour est joliment décoré et offre un cadre de vie
élégant et confortable. La cuisine ouverte est équipée avec des appareils modernes
et est parfaitement adaptée pour préparer de délicieux repas tout en profitant de la

vue panoramique depuis le ...

Nice - Bas Cimiez: a 3-room apartment located in the beautiful Belle Epoque
palace, the Majestic, just a few steps from the city center. Nestled on the
penultimate floor, this apartment offers an incredible panoramic view of the city and
the sea.lt is composed as follows: a spacious and private entrance with storage for
personal effects. The living room is beautifully decorated and offers an elegant and
comfortable living space. The open kitchen is equipped with modern appliances
and is perfectly suited for preparing delicious meals while enjoying the panoramic

view from the balcony.The ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER
38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter I'agence
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